

八丈高校 園芸科 通信

2020年4月30日号

新学期になりました。二十四節季では4月20日ごろを「穀雨(こくう)」と呼び、この時期に種をまくと、雨に恵まれ、よく成長すると言われています。本来ならば、4月最初の野菜の授業では、畑の準備や播種を予定していましたが臨時休校になってしまいました。学校がいつ再開してもいいように、園芸科の先生たちで、授業の計画通りに栽培管理を継続中です。



問1 何の花でしょうか。



ヒント

新2年生が2月に播種した苗です。温室で定植を待っています。



八丈富士がよく見えます。ここのマルチに穴をあけて定植します。



問2 これは何でしょう。
4月14日(火)圃場に直播しました。

ヒント

- イネ科植物で世界三大穀物のひとつ。
- 含まれるデンプンの性質で、デント、フリント、ポップ、スイートに分けられる。
- 日本ではスイート種を野菜として食べることが多い。
- 南米ではトルティーヤの原料として用いられる。
- 八高では1年生の授業で栽培する。



第3問 これは何の葉でしょう。

ヒント

空を向いている豆が…



鞘が大きくなって下に垂れてくれば収穫間近。

答え

第1問 ナス 第2問 トウモロコシ 第3問 ソラマメ